

Para conocer de primera mano lo que opinan del municipio y de su gestión

## **NUEVO ENCUENTRO DEL ALCALDE CON LOS VECINOS EN EL C.C. EL MOLINO**

**Vva. de la Cañada, 25 de jun.-** El alcalde, Luis Partida, ha compartido esta mañana un nuevo desayuno con un grupo de vecinos con el fin de conocer de primera mano sus sugerencias, inquietudes y propuestas sobre el municipio y la gestión municipal. La iniciativa se enmarca dentro de los denominados "Desayunos del alcalde con los vecinos" y en ella participan ciudadanos que residen en diferentes zonas del municipio. "Sus aportaciones son siempre muy enriquecedoras y nos ayudan a mejorar nuestro trabajo", señala el regidor, Luis Partida, quien asistió al encuentro acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Seguridad y Protección Civil, J. Fernando Agudo Sánchez.

El orden del día en cada uno de estos encuentros es el que los propios ciudadanos deciden. En esta ocasión, los temas planteados han estado relacionados, entre otros, con la limpieza viaria, la seguridad ciudadana, el carril bici, la oferta de actividades culturales o el apoyo a la lactancia materna, tema este último que será llevado al próximo Consejo Municipal de Salud.

### **¿Cómo participar?**

A los "Desayunos del alcalde con los vecinos" son invitadas nueve personas: seis son elegidas al azar y las otras tres expresamente solicitan participar en estos encuentros. Para ello, las personas interesadas deben enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: [alcaldia@ayto-villacanada.es](mailto:alcaldia@ayto-villacanada.es) o llamar al teléfono 91 811 73 00.